



ABSTRAK

Anisa (B03205010), Pengaruh Bimbingan Konseling Islam Terhadap Religiusitas Pasien Rawat Inap di Rumah Sakit Islam Surabaya.

Permasalahan yang dikaji dalam skripsi ini yaitu apakah ada pengaruh bimbingan konseling Islam terhadap religiusitas pasien rawat inap di Rumah Sakit Islam Surabaya. Sedangkan tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh bimbingan konseling Islam terhadap religiusitas pasien rawat inap di Rumah Sakit Islam Surabaya. Hipotesis penelitian ini adalah “Ada pengaruh antara bimbingan konseling Islam terhadap religiusitas pasien”.

Untuk mengungkap persoalan tersebut diatas penelitian ini menggunakan metode kuantitatif yang berguna untuk memeriksa fakta dan data mengenai pengaruh antara bimbingan konseling Islam terhadap religiusitas pasien rawat inap di Rumah Sakit Islam Surabaya. Subyek dalam penelitian ini adalah pasien rawat inap di Rumah Sakit Islam Surabaya dengan jumlah 32 orang pasien. Metode pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan metode angket yang menggunakan skala likert dan dokumentasi dengan teknik korelasi *Product Moment* .

Berdasarkan dari hasil analisis data dengan menggunakan uji korelasi *Product Moment* antara variabel bimbingan konseling Islam dengan religiusitas menghasilkan koefisien korelasi = 0,9409 dengan peluang galat (p) = 0,000, karena signifikansinya < 0,05 maka H_0 ditolak dan H_a diterima. Sedangkan dari uji korelasi t antara variabel bimbingan konseling Islam dengan religiusitas menghasilkan koefisien korelasi = 0.536 dengan peluang galat (p) = 0,000, karena signifikansinya < 0,05 maka H_0 ditolak dan H_a diterima yang artinya bahwa dari pasien rawat inap Rumah Sakit Islam Surabaya keduanya ada pengaruh yang signifikan antara variabel bimbingan konseling Islam dengan religiusitas pasien. Dari hasil koefisien yang bertanda positif menunjukkan adanya hubungan yang searah atau korelasinya bersifat positif yang artinya semakin tinggi bimbingan konseling Islam yang didapat maka semakin tinggi pula religiusitas pasien pada pasien rawat inap Rumah Sakit Islam Surabaya.

Kata kunci : Bimbingan Konseling Islam, Religiusitas